

Le gouvernement du Venezuela publie les nouveaux prix de 25 produits



Caracas, 23 août (RHC)- Le gouvernement du Venezuela a publié dans le Journal Officiel la liste de 25 produits dont les prix ont été fixés au terme d'un accord signé avec des représentants du patronat de l'industrie agro-alimentaire.

Cette nouvelle régulation fait partie des mesures impulsées par le gouvernement pour redresser l'économie et récupérer le pouvoir d'achat des travailleurs après l'application de la reconversion monétaire et de la nouvelle grille de salaires approuvée par les autorités de Caracas.

Auparavant, le vice-président pour le secteur économique, Tarek El Aissami, s'est réuni avec l'Association Nationale de Supermarchés afin d'établir un système de prix conforme au pouvoir d'achat du peuple vénézuélien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/169777-le-gouvernement-du-venezuela-publie-les-nouveaux-prix-de-25-produits>



Radio Habana Cuba